

Mardi Nature du 30 mai

Une vingtaine de marcheurs s'est réunie bien à l'heure au parking de la Glaisière de Nesles.

Le soleil est aussi au rendez-vous ; nous cheminons quelques centaines de mètres en son sein, à l'écoute des mélodies de nombreux oiseaux qui s'y cachent. Des saules têtards, réservoirs de biodiversité, bordent la rivière et font le décor ombragé du paysage.

Plus loin la roue à aubes du Moulin de Nesles, immobile, questionne sur ses fonctions d'antan... le meunier n'est plus là pour nous répondre !

C'est le mois de mai, la campagne est superbe, haies d'aubépines couvertes de fleurs, parterres de boutons d'or dans les prés, lupins bleus du bord des chemins... tous se dressent et vantent leur couleur : qui sera le plus haut... et le plus beau. Les épis de blé sont pleins de promesses, ils montrent leur nez « barbu » depuis quelques jours... « *MAI ne quitte pas, sans son épi de blé* ».



Le Mont Violette s'élève sur notre droite, le Mont Romain demeure dans notre dos tandis qu'apparaît devant en contrebas, l'église de Verlincthun dont nous nous approchons pour plus de détails.

Cette petite église St Wolmer est magnifique : soubassement en grès d'Hubersent ou de silex en damiers, murs en pierre de Baincthun ou en pierre blanche, suivant les époques de construction ; le clocher trône à l'aplomb de la croisée du transept. A l'intérieur, des vitraux d'Henri Lhotellier illuminent d'or et azur l'espace qui procure apaisement, aussi le temps d'une courte pause avant le retour.